



**MAXXIS**

Championnat de France

**SUPERMOTARD**



## Un des 1<sup>ers</sup> « étrangers » à s'imposer sur le Championnat de France

Alors qu'il en est à sa quatrième participation sur le **MAXXIS** Championnat de France Supermotard **AMV**, **Christophe BERTRAND** (KTM) – vainqueur à l'Alpe d'Huez – pointe à seulement quelques longueurs du leader **Maxime TESTU** (HVA) en catégorie SM 650.



Issu des G.P. MotoCross, où il obtient très tôt de bons résultats, **Christophe BERTRAND** évolue depuis 5 ans en Supermotard. Pourquoi ce choix ?

« C'est essentiellement pour des raisons professionnelles. Je me consacre pleinement à l'activité familiale – les produits pétroliers – et le Supermotard m'impose moins de contraintes. »

Cet emploi du temps chargé ne l'empêche pas de se faire remarquer à l'aube de la saison 2004. « **Monsieur Marcel SEURAT** m'a donné ma chance et je l'ai saisie » Bien en a pris au regretté fondateur de la SIMA puisque dès sa première participation Christophe accroche « une troisième place au général en Prestige 650. Mais à la fin de la saison j'ai été amené à quitter la Bourgogne pour retrouver la Belgique et je me suis engagé au guidon d'une KTM privée »

En 2005, outre sa sixième position au Championnat du Monde, Christophe BERTRAND occupe la deuxième place du **MAXXIS** Championnat de France Supermotard **AMV**.

### *Pas de pression malgré l'enjeu...*

S'il reconnaît avoir manqué de chance en début d'exercice, « j'ai connu un début de saison difficile, j'étais malade à Villars sous Ecot, j'ai été victime d'un accrochage à Rivesaltes » Christophe BERTRAND ne se lamente pas et veut au contraire profiter de notre compétition pour progresser encore. Issu d'un championnat belge qu'il juge lui-même en perte de vitesse « En France l'organisation est nettement supérieure à ce que l'on peut rencontrer en Belgique. J'apprécie particulièrement les pistes françaises pour leurs qualités techniques. Le niveau des motards y est aussi nettement supérieur. »

Particulièrement à l'aise lors de l'épreuve de l'Alpe d'Huez « L'Alpe d'Huez, reste avec Villars sous Ecot, un de mes circuits favoris », il est l'un des premiers pilotes de nationalité étrangère à s'imposer sur une manche du Championnat de France – un exploit... !

Alors qu'il ne reste qu'une seule épreuve sur le **MAXXIS** Championnat de France Supermotard **AMV** – Finale de Cahors les 22 et 23 octobre prochains – Christophe BERTRAND ne compte que 26 points de retard sur le pilote HVA **Maxime TESTU**.

Malgré l'enjeu, le pilote KTM ne se met de pression particulière. « Du fait de mon travail, je n'ai pas beaucoup de temps pour m'entraîner et je compte beaucoup sur la compétition – Championnats du Monde et de Belgique – pour être au top fin octobre à Cahors, ensuite on verra le jour de la course ce que je peux faire. Je ne veux pas me mettre de pression inutile ». Une piste cadurcienne qu'il connaît et apprécie particulièrement : « C'est un très bon souvenir pour moi, je me souviens m'y être classé troisième à l'occasion des championnats d'Europe 2003. »



ABC Communication - rue gabriel Soulié - B.P. 322 - 12203 Villefranche-de-Rouergue cedex

Tél. 05 65 45 76 14 - Fax : 05 65 45 77 02 - Email : abc-supermot@wanadoo.fr - Site internet : www.abc-supermotard.com